
 
 

 
 

 

 

    相生小第３回学校運営協議会が開催されました。 

   

      体育科研究会               金管バンド部演奏会 

  

１０月２７日（金）には体育科研究会、１０月３１日（火）には、金管バンド演奏会・参観会が

ありました。委員の皆様には、子供たちの様子や学校の取り組みを参観していただきました。 

上記の内容を一部紹介させていただきます。 

・学び合い、認め合い、鍛え合いの視点から“自己肯定感”を育てることが大切だ。 

個々に応じたハードルを乗り越える取り組みは重要で仕掛けてほしいし、 

  学校の取り組みに共感する。 

・残食も少し出ていたが、１０月現在では、よく食べている。 

 ・食育の意義は、子供たちと先生が一緒に食べることで、心身の健康に 

  つながる。 

・ボランティア活動が、教員の負担を軽減できればと思う。 

教員が、勤めやすい 環境・応援できる環境作りが大切だ。  

  

 

 

 

CS たより 
風の子 太陽の子 
～ともに未来を創る～ 令和５年１１月１５日 

         相生小学校コミュニティ・スクール（CS）第３号 

【 第３回学校運営協議会の主な熟議内容 】 

（１）学び合い、認め合い、鍛え合いの視点から前期学校評価の結果と今後の取り組み 

（２）キャリア教育の推進状況 

（３）地域人材活用についての現状報告 

 



・１、２年生の授業を参観して、姿勢が良いなと思った。コロナ禍で体力が落ちていると思っ 

ていたが、相生の子は、スポーツを頑張っているからではないか。 

・ハロスポで、ボランティアとしてお手伝いしたが、子供の頑張りに｢すごいね」と声を掛ける 

とすごく喜んでくれた。 

  ・体育科研究会の授業参観で子供たちが、チームの反省をしていたとき、「○○がだめだったね」 

という意見に対し、ある子が、「悪いことばかりではないよ。いいこともたくさんあったよ。」 

と声かけていた。みんなで声を掛け合い、励まし合う姿を見ることができた。 

・東部協働センターで、チャイルドフェスタがあり、たくさんの人が集まった。 

小、中、高をつなぐものがあると感じた。ボランティアも参加して大盛況だった。 

・学校支援 CD からは、コミ二ティスクールだよりの作成をして、情報発信に努めている。 

 

                                                

        

学校運営協議会の様子                 授業参観の様子 

 

○ 次回第４回学校運営協議会は、令和６年２月２７日（火曜日）１０時３０分～１２時００分 

 を予定しています。 


